

Cuestiona aspirante cero gasto para Guerrero

Recrimina Xóchitl golpe a autónomos

Anuncia senadora que en breve pedirá licencia en la Cámara alta

IRIS VELÁZQUEZ

El recorte a su presupuesto, avalado en comisiones en la Cámara de Diputados, muestra que a Morena no le importan los órganos autónomos, señaló ayer Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial del Frente Amplio por México.

“A Morena no le importan los institutos autónomos”, expuso ante medios de comunicación al arribar a un encuentro con panistas en Morelia, Michoacán.

La senadora comunicó que los partidos de oposición buscarán que el recorte no se concrete en el pleno de San Lázaro.

“El lunes (hoy), el PAN y el Frente Amplio van a defender que esto no pase”, dijo a reporteros.

Otra preocupación que destacó es que los diputados de la mayoría no hayan otorgado un presupuesto específico a Guerrero para recuperarse de las afectaciones del huracán “Otis”, y que el gobierno no tenga un plan integral trazado.

“Hay que entrarle a todos, no hay presupuesto etiquetado... que van a dejar de cobrar impuestos, que van a mandar, pero no veo un fondo para Acapulco, y vamos a dar la pelea el lunes para que exista ese fondo en Acapulco”, sostuvo.

LICENCIA

En el encuentro con militantes panistas en Michoacán, Gálvez informó que está próxima a rendir su informe como senadora, labor de la que se dijo orgullosa y a la que, señaló, no faltó más que por enfermedad dos veces (sospecha o caso de Covid) y para atender compromisos de trabajo.

“Estoy por separarme de mi cargo como senadora con muchísimo orgullo para entrarle de lleno a lo que viene. Que me pongan solita a la señora (Sheinbaum), solita, sin montoneros. Que no le eche montón el Presidente, porque son una bola de montoneros.

“Una por una se las voy a ir ganando, no me van a doblar. Han querido, ahora sí que noquearme, pero soy como Rocky 4, por más que le peguen, no la van a tumbar. Más bien Claudia me tiene miedo a mí”, dijo.

PRECISIÓN A TESIS

Después de que la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) notificó que el informe profesional de Xóchitl Gálvez no fue plagiado, pero solicitaba precisión sobre sus citas, la aspirante presidencial comunicó que esos requerimientos ya le fueron enviados a la institución.

La legisladora fue cuestionada durante su gira por Michoacán sobre la decisión

a su favor emitida por el Consejo Técnico de la Facultad de Ingeniería, a lo que insistió en que sus trabajos son originales.

“Siempre dije que yo me titulé por experiencia profesional y es lo que acredita la UNAM, que los tres proyectos que presenté son reales y simplemente hay que hacer algunas referencias que faltaron, pero no hay nada grave”, consideró.

Asimismo, indicó que atendió lo requerido en el dictamen emitido en torno al informe profesional presentado para obtener el grado de ingeniera.

“Un par de cosas, de equipo técnico, nada más. Ya las mandé (referencias)”, agregó.

De acuerdo con lo notificado por la casa de estudios, el dictamen del Consejo Técnico de Ingeniería concluyó que el trabajo, que fue cuestionado en septiembre pasado en redes sociales por presunto plagio, es original, y sólo hizo observaciones sobre “citas ausentes”.

En su gira por Michoacán, la aspirante también se reunió con priistas de la entidad, a quienes dijo que Unidos nadie los va a detener.

“El prisma de Michoacán y el de todo México están trabajando muy fuerte de la mano de nuestra amiga Xóchitl Gálvez, responsable de

la construcción del Frente Amplio por México, para recuperar el rumbo de nuestro país. ¡A este gran equipo nadie lo para!”, indicó el partido en redes sociales.

 @reformanacional

Marko Cortés

@MarkoCortes

El #PEF2024 que pretende aprobar Morena debilita aún más nuestras instituciones y la democracia, no reestablece el FONDEN e increíblemente tampoco asigna recursos para la reconstrucción de Acapulco.

Quitan recursos para la seguridad en los estados, debilitan financieramente al INE, INAI y a la Corte, quienes les han puesto un freno a varios de sus caprichos y en su opacidad en el manejo de recursos públicos.





La aspirante presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, encabezó un encuentro con panistas de Michoacán, donde señaló que buscarán evitar el recorte a órganos autónomos.



Especial



Durante su gira, la senadora también se reunió con priistas y perredistas michoacanos.

Especial

